

のかけらや赤鏽た鉄骨、軍需工場は無慘な残骸をそのまま、物資は一つとして見当らない。しかも灼熱の八月の陽は焼きついていたのだ。

三十日には、日本占領軍最高指揮官としてマツカーサー元帥が厚木に到着、次々とでる厳しい指令により旧日本の姿はがらんと音をたてて崩れ去つた。九月二日にはミズリー号上で降伏文書調印、陸海軍隊も解体され、政治犯収容、財閥資産凍結解体、石炭不足に伴う列車削減指令

業界に至つては戦前を凌ぐものが数多い。しかしやらなければならぬことは山積している。即ち今ロンドンで開議中の日ソ交渉会談の如き、日本提案の領土、抑留戦犯の釈放問題など八千万国民のこれに無関心の者はないだろう。原子力の平和的利用も研究しなければならないが、幸いこれと平行して原子炉の建造が京阪

昭和二十年八月十五日正午
陛下のお声がラジオを通じて国民の耳朶を打つた。思えばあてなき抗戦であつた。家を焼かれ、親や子を失い、焼野原に立つて国民一人一人の胸に去来したものは、深い悔悟の気持だけであつた。何ともいえぬ虚脱市街には重なり合つたコンクリートのかけらや赤鏽た鉄骨、軍需工場は無惨な残骸をそのまま、物資は一つとして見当らない。しかも灼熱の八

等々。文化国家建設の理想を秘めた
がらも苦難な日々の第一歩を踏み出
したのである。巷には「りんごの歌
」が好んで唄われたのは何故か？

あゝ八月十五日

第67号
発行所
愛知縣額田郡
幸田町公民館
印 刷 所
岡崎活版所

危険を防ぐ色彩

に最大のサイクロトロンが完成し原子核研究所設立の予算も昨年度から計上されている。

国際関係では東京でエカフエ総会が開かれたり、AA会議に参加する等目ざましい活躍をしている。

応用したものである。
このように、職場に色彩をつけようとしたのは、一九二〇年アメリカのニューヨークの一外科医が、手術室が白一色に塗られてゐるのは、短時間に全注意力を注ぐ

眼に有益な色彩」というと、寒色系

九四一年にデュポン化学の研究所から、照明学界に提出された論文が問題になつて以来重要性がわかつたのである。

危険を防ぐ色彩——難しくいうと産業色彩安全管理というのだが、要するに工場の中や、機械に色をつけたりして、作業の事故防止、明るい職場で作業能率を向上させようということである。戦後新しく入ってきた作業能率向上の一つの方法である。

色彩のもつ心理的、生理的な効果を利用して、注意力を集中させる、気持を落着かせる。職場を明るく、楽しいものにする。やわらかい色彩

を用いて、眼を疲れさせないようにしようとするものである。

メットなどに黄色が塗つてあるのも、色彩安全管理が行われている証拠である。

昭和30年8月8日

THE KODATYŌ KŌHŌ

(月曜日) (2)

愛知県下合併市町村一覽

市町村名	施行年月日	人口	面積 平方糸	型式	関係町、村名
名古屋市	30.4.5	1,050,884	208.06	編入	あいち、天白、猪高
豊橋市	30.3.1	181,638	244.87	"	ほい、前芝、やな石巻、あつみ、二川町、高豊、老津
	4.1	186,055	259.33	"	あつみ、杉山、大字杉山、やな、双和、大字賀茂
岡崎市	30.2.1	130,007	189.62	"	ぬかた、福岡町、竜谷、藤川、山中、本宿、河合、常磐、岩津町、へつかい、矢作町
	4.1	145,977	212.32	"	
一宮市	30.1.1	84,469	43.11	"	にわ、丹陽、はぐり、浅井町
	4.1	126,899	72.80	"	はぐり、北方
	4.7	134,552	81.13	"	なかじま、大和町、奥町、萩原町、今伊勢町大字島計、本神戸、新神戸、宮棧、いわ、千秋
瀬戸市	30.2.11	59,935	572.13	"	あいち、幡山
豊川市	30.4.12	56,514	62.26	"	やな、三上
津島市	30.1.1	37,232	20.56	"	あま、神守
碧南市	30.4.1	45,491	26.05	"	へきかい、明治大字西端
刈谷市	30.4.1	50,463	49.54	"	へきかい、富士松、依佐美大字野田、半城土、高須、小垣江
安城市	30.4.1	48,352	65.18	"	へきかい、依佐美大字井枕山、二本木、高棚、明治大字東端、根崎、榎前、和泉、城か入、石井
西尾市	(28.12.15)	30,904	20.48	市制施行	はず、西尾町
	29.8.10	55,352	57.50	編入	はず、平坂町、寺津町、福地、室場
	30.1.1	61,180	70.85	"	はず、三和
	30.4.1	64,367	75.15	"	へきかい、明治大字米津、南中根
蒲郡市	29.4.1	43,841	35.51	新設	ほい、蒲郡町、三谷町、塩津
犬山市	29.4.1	35,145	74.24	"	にわ、犬山町城東、羽黒、楽田、池野
常滑市	29.4.1	40,524	40.57	"	ちた、常滑町、大野町、西浦町、東崎町、三和
守山市	29.6.1	38,359	34.46	市制	東春、守山町、志段味編入
江南市	29.6.1	42,836	30.66	新設	にわ、古知野町、布袋町、はぐり、宮田町、草井
尾西市	30.1.1	33,242	19.01	"	なかしま、起、朝日
	30.4.1	36,302	22.31	編入	中しま、今伊勢町大字開明
小牧市	30.1.1	31,362	55.60	新設	東春、小牧町、味岡、篠岡
稻沢町	30.4.15	43,133	49.03	"	中島、稻沢町、千代田、明治、大里
佐屋町	30.4.1	9,328	14.09	"	あま、佐屋、市江大字西保、東保、西条、東条本部田
弥富町	30.4.1	15,112	25.34	"	あま、弥富町、鍋田、市江大字西中地、東中地、前ヶ平、又ハ新田、奥平、佐々木新田
知多町	30.4.1	29,872	36.68	"	ちた、八幡町、岡田町、旭町
美浜町	30.4.1	16,168	42.80	"	ちた、河和町、野間町
武豊町	29.10.5	15,504	22.85	"	ちた、武豊町、富貴
一色町	29.8.1	23,715	22.18	編入	はず、佐久島
吉良町	30.3.10	20,898	36.23	新設	はず、吉田町、横須賀
幸田町	29.8.1	17,433	56.67	"	ぬかた、幸田町、はず、豊坂
猿投町	30.3.1	21,349	117.80	"	西かも、猿投町、保見、石野
足助町	30.4.1	17,342	195.24	"	東かも、足助町、盛岡、賀茂、阿摺
東栄町	30.4.1	8,581	77.01	"	北したら、本郷町、下り御殿、園
新城町	30.4.15	36,902	120.10	"	南したら、新城町、東郷、千郷、やな、舟着、八名
一宮村	(29.4.1)	9,264	33.64	編入	やな、大和
	(30.4.1)	10,363	36.62	"	やな、双和大字金沢
音羽町	30.4.1	5,621	29.33	新設	ほい、赤坂町、長沢、萩
田原町	(30.1.1)	27,338	70.20	"	あつみ、田原町、野田、神戸
	(30.4.1)	29,111	78.35	編入	あつみ、杉山大字六連
渥美町	30.4.15	27,619	83.30	新設	あつみ、福江町、伊良湖岬、泉
旭村	30.4.1	8,993	83.98	編入	岐阜県えな郡三濃村大字浅谷、野原

(3) 昭和30年8月8日

THE KODATYOKOHÔ

(月曜日)

三十年産米の

集荷制度について

「お米の供出」という言葉を聞き私達はこの供出のために苦労、努力貢献と色々な事柄が、人により立場によつて、その感じや考へ方は異なると思われるが、何れにしても、供出制度は戦時中から終戦後十年の今日まで、少し資材と労働力を貢献と食糧増産に励み、時によつては政治権力の発動、占領軍の叱咤督励によつて強要され、辛うして国民食糧を確保し、日本再建に長い間重要な役割を果して來た。この供米のおかげで國民を飢餓のどん底に陥れることなく現在に至つたことは誠に喜びに堪えない。

苦勞と努力の結晶で完納して頂いた供出割当制度も本年度産米から食糧管理法を改めず、生産者の自主的申込と集荷業者の積極的な活動と、町に設けられた米穀完渡推進協議会の全面的協力により事前完渡申込制度によつて集荷される事になつた。

この制度は、自由販売ではなく、通り政府以外に米を売つてはならないし又勝手に輸送することもいけ

ない。従つて予約制度は從来通り政府直接統制を基本として行われます

が特質をなすものは、集荷方式を大幅にかえたことにあつて、上からの割当制を止めて事前にその年の生産と収穫の予想を立て農家の自主的な申込によつて政府に売り渡すべき数量をきめるという点である。即ち新聞やラジオの報道のように農家が収穫時までに政府と自分の登録して

いる集荷業者を通じて売渡申込の方法により売買契約をし、一部概算金をもらい、お米の出来秋に出荷する方法である。

そこで問題になるのは予約すべき数量の基準をどこに置くかであるがこの点予約制の建前として農家の申込があくまで適正であることを期待するのが基本であるからその判断は農家の良識にまつことがこの制度の根本精神である。

九月三十日まで 千二百円加算
十月十五日まで 六百円 ク
十月三十一日まで 三百円 ク

四、等級開格差

(一) 依

一〇二 一二・五円 (四五円)
二〇三 一八七・五円 (七五円)
三〇四 一八七・五円 (七五円)

五、包装代

(新依)

二重俵 (一) 依 (一) 依

複式俵 (一) 依 (一) 依

呪 (一) 依 (一) 依

八〇円

事前完渡申込書の提出は

八月三十一日まで。お忘れなく

◎生産者完渡価格

(三十年産米、玄米石当)

一、生産者完渡基本価格

三等裸 九、七五五円

(一) 依 (三) 九〇二円

二、事前完渡申込により政府に完渡

す場合一〇〇円を加算する。

三、時期別格差

九月三十日まで 千二百円加算

十月十五日まで 六百円 ク

十月三十一日まで 三百円 ク

四、等級開格差

(一) 依

一〇二 一二・五円 (四五円)

二〇三 一八七・五円 (七五円)

三〇四 一八七・五円 (七五円)

五、包装代

(新依)

二重俵 (一) 依 (一) 依

複式俵 (一) 依 (一) 依

呪 (一) 依 (一) 依

八〇円

深溝小学校体育館 新築工事について

土木課

この度本年度の土木事業として町立深溝小学校体育馆(講堂)の新築工事が施行され、総工費六百万円の予算で、名古屋に本社をもつ株式会社双和工務店が請負い、着々と作業も進み、九日棟土の予定です。

工事目的は、増加する児童を収容のため特別室を普通教室に改造して特別教育用に体育館兼音楽室並びに作法室の新築の必要に迫られ議会の協賛を経て施行するのであります。

建物は、中央公民館に似た鉄骨造りで平屋建約九十五坪の本館と約二十坪の作法室とかなり近代的な誠に素晴らしい建物で、ひとり深溝ばかりでなく、本町に誇り得る立派な教育施設であります。

おとうさん
すんだの
うちは
米予約

人口動態 (6月分)

		累計
出生	13 {男 5 女 8	149 {70 76
死亡	6 {男 3 女 3	70 {32 38
死産	0	1
婚姻	4	54
離婚	0	2

THE KŌDATYŌ KŌHŌ

(月曜日) (4)

十年の足跡

(5) 昭和30年8月8日

THE KODATYO KOHO

(月曜日)

6 5 1 24	5 25	3 11	3 5	10 12	11 5	9 25	8 2	7 1	5 13	3 14	12 25	10 12	9 1	5 21	24
昭和二十九年															
第五福竜丸ビキニ事件による灰をかぶる。															
町村合併促進法制定															
第五次吉田内閣成立															
皇太子殿下、英より御帰朝															
奄美大島日本に復帰															



参議院選挙

第五次吉田内閣成立

町村合併促進法制定

皇太子殿下、英より御帰朝

奄美大島日本に復帰

社会体育シリーズ (13)
マッサージ

マッサージは、わかりやすくいえば按摩することで、叩いたり、もんぱり、なでたりして身体に刺戟を与えることによりて疲労の回復を図り

筋肉の発育を促すために行う。マッ

サージをするとこの部分の筋肉の血

液並びに淋巴液の循環が盛になり筋

の作業力が増大し、神経に対しては

伸ばしたり、圧したりして色々な痛

みを減退させ、運動神経の興奮性を

静めたり、亢進させたりする。また

病的状態にある組織に対しても、そ

の吸収や搬出を促進する作用がある

この白血球の増加を促し、病的物質

の排出を促進する作用がある。

マッサージの種類

一、撫方、掌を患部にあてゝ、末梢

部から中枢部に向つて求心的に平に

なでさする。皮膚に軽い機械的刺戟

を与えるので、知覚神経の興奮性を

まし、皮下血管に充血をおこし、反

射作用により運動神経を興奮させる

ので、マッサージの初めと終りには必ず施す方法である。

二、揉方、指で患者の筋肉をつまむ

動作を繰り返しながら末梢から中枢

の方へ求心的に進んでいく。主に筋

肉に力を作用させるもので、筋肉を

絞つてその中にある疲労素や病的産

物を淋巴管系に送り出し、一方新し

い血液を送りこむ作用がある。

三、摩方、撫方の変形で親指の端に

力を入れ、小円を画くように深部に

押しつけてもみほごすように圧迫を

加える方法と、撫方を合せて行う。

また部位によつて、掌や親指小指等

を用いて圧迫を加えることもある。

これは強い刺戟を与えるもので、皮

下或は深部出血、滲出液、組織内の

硬結等に行われ、組織間の病的産物

を粉碎し、淋巴管系に送り出す作用

を持つている。故に慎重に行うこと。四、叩方、軽快に律動的に叩く。各國において最も普通的に行われている。一番よく行われているのは軽く握り拳の小指側で弾力的に叩くもの掌を開いて小指側で行うこともある。一番よく行われているのは軽く握り拳の小指側で弾力的に叩くもの掌を開いて小指側で行うこともある。四、叩方、軽快に律動的に叩く。各國において最も普通的に行われている。一番よく行われているのは軽く握り拳の小指側で弾力的に叩くもの掌を開いて小指側で行うこともある。

○ 圧迫法（経穴）末梢神経を圧迫し過敏になつた神経を鎮める作用がある。これを実施するには以上を組合せて治療を行う。素人が行うには撫方、揉方、叩方、圧迫位で、大体撫方、揉方と叩方、撫方の順序で行う。日本従来の「あんま術」とマッサージの相違はあんまは遠心的に術を行いつつもらう人が着衣のまま裸と、行つてもらう人が着衣のまま裸ということ。例を上肢にとると、あんま術では肩→上腕→前腕と施術するに反してマッサージにおいては靜脈血の流れの方向に術を施す。

疲労回復のためにマッサージを利用するのは結構であるが、できれば作業を合理的に行い、局動的疲労をかけるか、作業後疲労回復のための体操や運動を行つて、マッサージの必要がないようにして健康保持の点からいって最上の策である。栄養、睡眠を適度に生活の合理化を図り明るい家庭を築く素とする。

五、振顎、掌または親指の端を患部に密着させ、深部を圧迫しながら、こまかく振動させる。筋肉の興奮性を増進し、神経の過敏症を鎮め、血脉を増進し、神経に作用し、血圧を下げ、脈搏の数を減少させる作用がある。

○ 伸展法、筋肉を伸ばす。疲労の回復、疼痛の緩和、痺れんを鎮める作用がある。

夏と病労

事故の予防に疲れを予防

なぜ疲れやすいか?

1 気温が高いため

気温が高いと体が疲れるのは、体内の熱を放散するための冷汗の量が多いからです。日本では湿度が高いため汗も専多く疲れが倍加します。アメリカのカーネギー、テクノクラシー研究所のシェファード教授の研究所のシェファード教授の研究によると、華氏九十度(摂氏三十一度)の時に男子に大鍵で草を二時間刈らせてると、華氏六十五度の時の同じ作業の二・五倍の疲れができます。

2 身体内部の状況から

夏には体の機能、特に胃腸が弱つていて、栄養状態も悪くなりますが。多くの人が夏に「体がだるい」と訴え、乗物の中で申合わせたように居眠りするのもこのためです。よく「よく居眠りをするものは体が丈夫な証拠だ」という人がいますが、事実は反対で、これはビタミンBの不足によることがあります。

疲れを回復するには

夏の疲労回復をはかるには一口でいえば生活環境を整えることが大切

ですが、「疲れ」とは有機体である身体の組織に乳酸が発生した状態ですから、それを回復するには身体からこの物質を取り除かねばなりません。これに最もよいのは十分に眠ることです。

内にいるように、少し戸を開けておこことをお勧めします。しかし湿部屋に入るようになると、少し戸を開けておくことをお勧めします。しかし湿氣の多いわが国では、外気のため室内にかかる程だと、疲れの回復にはなりませんから注意して下さい。また眠つている間の身体の血のめぐりをよくするため、夜具は必ずかけることです。薄い布でもよいからかけないと、身体を冷やさないようにしなければなりません。

夏、汗をかくと、塩分などのため皮膚の気孔が塞がれますから寝る前になるべく入浴するようにしたいものです。水をかぶるだけでも、皮膚の気孔からの呼吸をよくするのに役立ちます。

次に大切なことは身体に栄養を補給することです。夏の疲労は身体がたくさん補わなければなりません。ところが、胃腸は反対に弱くなつてゐる時なので、栄養価の高い、消化のよいもの、例えば柔い魚、肉、質

のよい油を使った天ぷら、鶏卵、牛乳、バター、野菜では人參、緑のこい野菜を多くとるとよい。よく夏はさっぱりした素麺や冷麦で過す人がいますが、これでは栄養の面から疲労の回復をすることができません。

特に夏の食物に忘れてならないことは食塩などによるカラムの味つけです。食塩を適量にとらないと、誰でも体のだるさが回復しませんが、特に筋肉労働に携わっている人には全くことのできないものです。

交際の道

交際の道は、碁、将棋の道に則るのがよい。一休碁、将棋の道は強い者が駒をおとしますが、先人の力と相応する程にしてさすものだ。おのれに金力があり、才芸があり、学問があつて、先人が貧乏ならば富みを外すがよい。先人が不才ならば才を外すがよい。

無芸ならば芸を外し、無学ならば学を外すべきだ。これが将棋の道である。

落雷から身を護る法

俄雨に雷の盛んな季節になりますた。

屋外特に周囲の開けた平地ではできるだけ姿勢を低くしてしゃがむか凹地や洞穴にかけこむ。

金属性のもの(鍼、自転車等)から遠ざける。水田には入らぬがよいもし入る時は絶縁性のあるゴム靴をはく。

送電線、配電線、通信線等に近づく、屋内配線も雷の通路となるのでラジオは予め電灯線から取はずしアンテナ線は接地側に接続し、配線引込口の安全器は開放しておく。

増産百語

交際の道

交際の道は、碁、将棋の道に則るのがよい。一休碁、将

棋の道は強い者が駒をおとしますが、先人の力と相応する程にしてさすものだ。おのれに金力があり、才芸があり、学問があつて、先人が貧乏ならば富みを外すがよい。先人が不才ならば才を外すがよい。

無芸ならば芸を外し、無学ならば学を外すべきだ。これが将棋の道である。

これを反対に、おのれが貧基をうつ時の心得がよい。即ち先人が富んで才があり、

学があり、芸があるならば、これが碁の道である。この理はひとり碁、将棋に限らないと。人と人とのつきあいも、国と国との交際もまたこれに随うべきだ。

(7) 昭和30年8月8日

THE KODATYOKOHÔ

(月曜日)

富士登山

やじろべ

お隣り数人で富士登山されると聞いて俄かに一行に加わった。

八月三日午後三時富士宮駅下車

駿附近や浅間神社で二時間程ぶらついている間に急に空模様が悪くなつたが頂上は晴天だという気象通報に力を得て五時発登山バスの終車に乗る。車中大雷雨はあい、物すごい稻妻の絶間をねつて勇敢に突走ること一時間五十分、二合目で停車した時は止んでいた。頂上までの標準登山時間は六時間半、算盤して見ると登頂は午前一、二時、日の出の四時五十分までに寒さに震えるのは賢明でないので八合目までの道中をゆづくりした。三四合の辺り時々連雷をきり、負けじと人造雷(屁)の連発すればロケットの原理に適い身は軽々と宙にうき、老脚大いに気焰を吐く空は晴れて満月冴え、暑からず寒からず宛ら天めの!さる程に何事ぞ八合目で防寒衣をまとひ頃から急に疲労を覚え、心臓は高鳴りとても苦しい。胸突き八丁で遂に強情の鼻を折り、荷物を鈴木君に託し、あえぎあえぎ漸く頂上え。先ず以て万歳の孤島の如く、東西南北おちこちの

連峯に囲まれている壯觀神秘は、居合わせた者のみが得るバテントで拙い筆には書き現わせぬ。お山の天気は刻々遷り雲海の現象もいつしか消え去り下界が開けたと思えば又霧がはい上る。

御来迎を拝して熱い甘酒に持参の朝食を終えたが、苦しくてお日の出を見てゲツ(月)と吐き出した。正に高山病にやられたのだ。少し樂になつてから一つ駄句る「一度おいでよ三国一の、富士のお山の頂上へ」お鉢廻りもそこそこに内院をのぞいてさあ帰り。

須走口の七合目まで妙嶮岨な岩石を穿つた急坂を過ぎると豆粒大的熔岩が四割砂が六割の砂走りをぐざくざくととび下るので愉快この上なし。岩杖に「砂走り尻に帆かけて駆け下り」という烙印を捺したが物足りぬので次のように蛇足した。

さあ、とび行く太郎お転婆、壁雄鑑別に苦しげ若者が沢山おる。

太郎坊で少憩して歸詰のバスで、太郎坊で少憩して歸詰のバスであつたため、ビールの輸出は他の諸國にくらべて、著しく立ち後れ、そのため戦前の市場の大半を失つた

ドルを稼ぐ
ピール

季節ともなれば、左党にとつてはゴクシとのどを鳴らさないではいらぬビールの誕生は、今を去ること六千年的昔、中央アジアのバビロニアに人類が初めて絢爛たる文化の華を咲かせた時代にさかのばる。陶然たる酔を備すふしきな液体に、当時の人がいかに驚異の目をみはつたであろうかは想像にかたくない。その後エジプト人によつて受け継がれたビールは、地中海を渡つてドイツに拵がり世界の国々へ紹介されるようになつた。

わが国のビール工業は、明治九年当時の北海道開拓使が札幌でビールを醸造したのが始まりで、その後幾多の変遷をへて今日に至つた。わが国の方は輸出されていていたが、戦後は大麦の使用が制限されたりして、輸出する程生産をのばすことができなかつたため、ビールの輸出は他の諸國にくらべて、著しく立ち後れ、そのため戦前の市場の大半を失つた

には七億円余の外貨を稼いでいる。

戦前にはわが國も大量の船舶を保有していたため、安い運賃で品物を運ぶことができたが、戦後は外国船に便らねばならないため、他の輸出品と同じくビールの輸出も割高運賃になやまされ、貿易を阻む大きな一路となつてゐるが、幸いに我が國のビールは品質的に、ドイツ製品と肩を並べる程優れていることは、外人観光客なども皆推奨するところで、戦後の立ち後れがあつたとはいえ追々海外市場でもその価値を認められるようになり、ビール産業の前途に明るい見通しを投げかけている。

◎昭和三十年分所得税第一期の納期は

来る十五日です 必ずお忘れなく納付書によつて完納して下さいますよ

岡崎税務署

16+11=27

16+11=25

(月曜日) THE KODATYOKOHŌ 昭和30年8月8日 (8)

東海道線幸田駅発車時刻表 (昭和30年7月20日改正)

上り				下り			
列車名	始発駅	発車時刻	終着駅	列車名	始発駅	発車時刻	終着駅
112	名古屋	5時27分	東京	133	東京	6時04分	大阪
724	岡崎	5時56分	浜松	1313	豊橋	6時58分	大垣
328	名古屋	6時05分	東京	1315	"	7時33分	"
330	"	7時13分	"	711	島田	7時46分	富山
1312	大垣	7時47分	豊橋	1317	豊橋	8時47分	大垣
332	米原	8時41分	東京	421	静岡	9時02分	大阪
1314	大垣	8時56分	豊橋	1319	豊橋	9時58分	大垣
1316	"	9時28分	"	1321	"	10時31分	"
334	米原	10時20分	東京	121	沼津	10時47分	姫路
1318	大垣	10時48分	豊橋	1323	豊橋	11時54分	大垣
122	京都	11時32分	東京	123	東京	12時31分	阪垣
1320	大垣	11時52分	豊橋	1325	豊橋	13時03分	大垣
1322	"	12時52分	"	1327	"	13時53分	"
124	大阪	13時13分	東京	125	東京	14時07分	阪垣
1324	大垣	14時01分	豊橋	1329	豊橋	15時38分	都垣
126	大阪	15時09分	東京	127	東京	16時14分	都垣
1326	大垣	15時29分	豊橋	1331	豊橋	16時32分	都垣
128	大阪	16時37分	大船	129	東京	17時15分	都垣
1328	大垣	16時56分	豊橋	1333	豊橋	17時58分	原垣
712	富山	17時42分	掛川	327	東京	18時34分	原垣
1330	大垣	18時00分	豊橋	729	浜松	19時14分	原垣
130	大阪	18時45分	三島	329	東京	20時32分	原屋
732	米原	19時36分	島田	331	"	21時16分	古名門
1334	大垣	20時27分	豊橋	111	"	22時15分	岡崎
132	大阪	21時38分	東京	333	"	23時15分	
134	"	23時24分	"	○は電車			

新らしい電車です

いつまでもきれいな
電車であるよう。
みんなで
大切にしましょう。

幸田駅長

○踏切では
線路の両側に電柱が立ち並び、見透しが悪く、又列車も頻繁になりましたから、踏切ではよく注意して踏み切るようになります。

電車は自動扉でもたれたり、閉りかけたドアを無理に開けたりしないよう、お願いします。○乗り降りは早く電車は、停車時間が短かいので(大体三〇秒)乗り降りは早くお願いします。電気機関車は発車の際、速度がすぐ速くなりますから、運転士の乗車は絶対やめましょう。

おねがい
幸田駅長